
TANGERANG (IM)- 
Pemer in t ah  K abupa t en 

(Pem kab) menerapkan pro-
gram Pembinaan Kecamatan 

Incar Predikat Layak Anak, Kabupaten
Tangerang Terapkan Kelana dan Dekela

Layak Anak (Kelana) dan 
Pembinaan Desa/Kelurahan 
Layak Anak (Dekela).Hal 
ini dalam rangka persiapan 
pelaksanaan penilaian Evalu-
asi Kabupaten/Kota Layak 
Anak seluruh Indonesia di 
Tahun 2023.

Kepala Dinas Pember-
dayaan Perempuan dan Per-
lindungan Anak (DPPPA) 
Kabupaten Tangerang, Asep 
Suherman mengatakan, me-
lalui program ini pihaknya 
berupaya membangun ini-
siatif  hingga tingkat desa 
yang mengarah pada upaya 
transformasi konsep hak 
anak ke dalam kebijakan, 
program dan kegiatan, un-

tuk menjamin terpenuhinya 
hak  anak  d i  K abupaten 
Tangerang.

“Semoga gugus tugas 
t ingka t  Kecamatan  dan 
Desa/Kelurahan dapat men-
dukung secara penuh dalam 
mewujudkan Kelana dan 
Dekela secara optimal, untuk 
mendukung penilaian Evalu-
asi Kabupaten/Kota Layak 
Anak oleh Kementerian Pem-
berdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak setiap 
tahunnya,” jelasnya, Rabu 
(16/11).

Kepala Bidang Pening-
katan Kualitas Hidup Anak 
Pada DPPPA Kabupaten 
Tangerang, R Tati Haryati 

LURAH SEBAGAI PEMANGKU KEISTIMEWAAN DIY
Gubernur DIY Sri Sultan HB X berjabat tangan usai memberikan arahan saat pengukuhan di Bangsal Kepatihan, Yogyakarta, Rabu 
(16/11). Sri Sultan HB X mengukuhkan Paguyuban Lurah DIY bernama Nayantaka sebagai pemangku keistimewaan DIY yang 
diharapkan semakin meneguhkan sosok lurah sebagai pamong praja yang mengabdi kepada masyarakat, bangsa dan negara.
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Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah dan Wakil Wali Kota, H Sach-
rudin melakukan pembahasan Porprov ke VI Banten.

Pemkot Tangerang Matangkan
Skenario Penyelenggaraan Porprov

TANGERANG (IM)- 
Pemerintah Kota Tangerang 
mematangkan sejumlah ske-
nario jelang perhelatan Pekan 
Olahraga Provinsi (Porprov) VI 
Banten yang rencananya dimulai 
pada tanggal 20 - 29 November 
2022 mendatang, Pembahasan 
dilakukan bersama seluruh 
OPD Pemkot Tangerang yang 
dipimpin langsung oleh Wali 
Kota Tangerang, H. Arief  R. 
Wismansyah.

“Yang pertama menjadi 
perhatian tentu kondisi ak-
ses masuk dan keluar Kota 
Tangerang,” ujar Wali Kota 
yang didampingi Wakilnya H. 
Sachrudin di Stadion Benteng 
Reborn, Selasa (15/11).

Arief  menambahkan dinas 
terkait juga wajib memperha-
tikan kepadatan jalur protokol 

yang menjadi akses menuju 
venue - venue pertandingan, 
serta tidak melupakan keber-
sihan dan keindahan Kota 
Tangerang sebagai tuan rumah.

“Dishub pastikan agar truk 
material yang bertonase besar agar 
tidak melintas di dalam kota,”

“Petunjuk - petunjuk arah 
jalan juga harus dipersiapkan,” 
pinta Wali Kota.

Lebih lanjut Wali Kota 
menjelaskan agar seluruh OPD 
di lingkup Pemkot Tangerang 
bahu membahu menjaga nama 
baik baik kota, khususnya se-
lama penyelenggaraan Porprov 
VI berlangsung.

“Walaupun KONI Provin-
si sebagai penyelenggara, tapi 
sebagai tuan rumah kita juga 
harus siap bantu,” pungkasnya.

Sebelumnya, Wakil Wali 

Kota Tangerang bersama 
unsur Forkopimda Kota 
Tangerang dan KONI Provinsi 
Banten maupun KONI Kota 
Tangerang melakukan rapat 
pembahasan teknis dalam 
rangka pematangan konsep 
acara pagelaran Porprov ke 
VI Banten di Kota Tangerang 
berjalan dengan lancar.

“Dalam ajang Porprov ke 
VI Banten di Kota Tangerang 
ini ada 47 Cabang Olahraga 
yang akan dipertandingkan 
dengan mempersiapakan se-
jumlah venue yang dialokasi-
kan di 9 Kecamatan di Kota 
Tangerang,” 

“Diharapkan seluruh bi-
dang yang ditugaskan dapat 
mempersiapkan secara maksi-
mal untuk kelancaran ber-
sama,” tukas Sachrudin.  joh

LEBAK (IM)- Kement-
erian Kelautan dan Perikanan 
(KKP) tengah membangun 
pasar ikan di Sampay Wa-
runggunung, Kabupaten 
Lebak, Provinsi Banten, guna 
meningkatkan pertumbuhan 
ekonomi daerah setempat.

“Pembangunan pasar 
ikan itu ditargetkan ram-
pung Desember 2022,” kata 
Kepala Bidang Pelayanan 

Usaha Perikanan ( PUP) Dinas 
Perikanan Kabupaten Lebak, 
Oktody Pamungkas di Lebak, 
Banten, Selasa.

Ia mengatakan Pemerintah 
Kabupaten Lebak mengapr-
esiasi pembangunan pasar ikan 
yang dilakukan KKP tersebut 
karena secara langsung dapat 
meningkatkan pendapatan eko-
nomi masyarakat di wilyahnya.

Selain itu, menurut dia, 

juga kehadiran pasar ikan terse-
but dapat membantu pemasa-
ran pembudi daya ikan tawar 
dan ikan tangkap laut para 
nelayan.

“Pembangunan pasar ikan 
tersebut dibangun dengan dua 
tingkat dan dapat menampung 
ratusan pedagang ikan,” ujar 
Oktody.

Ia menambahkan pemba-
ngunan pasar ikan itu han-

itu, lanjutnya, akan menam-
pung ikan yang segar, ber-
sih, dan higienis, sehingga 
dapat menyehatkan kon-
sumen dengan dilengkapi 
bak kolam dan menampung 
ikan hidup.

“Kami optimistis pas-
ar ikan itu bisa membantu 
pemasaran hasil para peter-
nak budi daya ikan tawar dan 
ikan tangkap,” katanya.  pra

ya satu lokasi di Kabupaten 
Lebak, sehingga nantinya bisa 
menjadi pusat pasar ikan di 
Provinsi Banten.

Untuk konsumennya, 
menurut dia, kemungkinan 
besar dari berbagai wilayah di 
Provinsi Banten, karena Ka-
bupaten Lebak menjadi daerah 
dengan produksi ikan tangkap 
dan ikan tawar terbesar.

Pembangunan pasar ikan 

KKP Bangun Pasar Ikan di Lebak Dorong Tingkatkan Ekonomi Daerah

Melalui program ini Pemkab Tangerang 
berupaya membangun inisiatif hingga 
tingkat desa yang mengarah pada 
upaya transformasi konsep hak anak 
ke dalam kebijakan, program dan ke-
giatan, untuk menjamin terpenuhinya 
hak anak di Kabupaten Tangerang, kata 
Kepala Dinas Pemberdayaan Perem-
puan dan Perlindungan Anak, Kabupa-
ten Tangerang, Asep Suherman.

BOGOR (IM)- Usai me-
ninjau kelanjutan pemban-
gunan jalan Regional Ring 
Road (R3), Wali Kota Bogor 
optimistis pertengahan De-
sember 2022 proyek tersebut 
bisa rampung.

Jalan R3 merupakan ja-
lan penghubung wilayah Ke-
camatan Bogor Utara dan 
wilayah Kecamatan Bogor 
Timur, Kota Bogor,

Diketahui tahun 2022 ini, 
lanjutan pembangunan Jalan 
R3 dikerjakan di wilayah Jalan 
Raya Parung Banteng sepanjang 
200 meter. Untuk memastikan 
agar pekerjaan pembangunan 
berjalan dengan cepat dan me-
miliki kualitas yang baik, Wali 
Kota Bogor, Bima Arya melihat 
langsung proses dan progres 
pembangunan.

“Selasa (15/11)kema-
rin  kami mengecek. Saat ini, 
progres pengerjaan masih 
verjalan dan mengejar target 
waktu pengerjaan yang sudah 
ditargetkan. Saya minta dike-
but, jaga kualitasnya, ditarget-
kan pertengahan Desember 
selesai,” tegas Bima kepada 
wartawan di bilangan Kat-
ulampa pada Rabu (16/11).

Bima melanjutkan, selain 
mengecek progres pembangu-
nan jalan R3, ia juga melakukan 
peninjauan kawasan Parung 
Banteng yang akan dilakukan pe-
nataan dan pembangunan turap.

Sementara itu, Kepala 
Dinas PUPR Kota Bogor, 
Chusnul Rozaqi mengatakan, 
pengerjaan pembangunan jalan 
R3 di kawasan Parung Banteng 
ini menggunakan APBD Kota 
Bogor dengan nilai kontrak 
Rp 4.816.365.653,00 sesuai 

yang tertera pada laman LPSE 
Kota Bogor dan dikerjakan CV 
Haskar Persada. 

“Pembangunan lanjutan 
jalan R3 ini dikerjakan sepanjang 
200 meter. Selain pembangunan 
jalan utama atau rigid pavement 
juga ada pembangunan TPT 
supel beton,” tuturnya.

Chusnul melanjutkan, ren-
cananya pembangunan jalan 
R3 hingga keseluruhan di 
wilayah Katulampa ditargetkan 
rampung pada tahun 2024. 
Nantinya, keberadaan jalan 
R3 ini bisa digunakan sebagai 
aksesibilitas masyarakat, dari 
wilayah kawasan Kecamatan 
Bogor Utara hingga ke ka-
wasan Bogor Timur, yang 
berbatasan dengan Kabupaten 
Bogor di Jalan Raya Wangun.

“Untuk R3 masih ada 
pembebasan lahan lagi. Jadi 
setelah pengerjaan ini selesai, 
tahun depan akan ada lagi 
lanjutannya. Pengerjaan R3 
ini ujungnya sampai Wangun,” 
paparnya.

Sesuai  roadmap, kata 
Chusnul, Jalan R3 ini akan 
terhubung dengan akses Ja-
lan Bogor Inner Ring Road 
(BIRR) yang terhubung den-
gan kawasan Bogor Nirwana 
Residence (BNR). 

“Sehingga ke depan, Jalan 
R3 yang yang bisa di akses dari 
simpang Jambu Dua di Jalan 
KS Tubun dan Jalan Pajajaran 
menuju Jalan Achmad Adnan 
Wijaya, Jalan Pandu Raya, Jalan 
Kol. Ahmad Syam, Jalan Raya 
Parung Banteng hingga Wan-
gun ini juga bisa terhubung 
hingga wilayah Kecamatan 
Selatan di kawasan BNR,” 
pungkasnya.  jay

Pembangunan Jalan R3 
Dikebut, Bima yakin Pertengahan 
Desember Rampung

menyebutkan Pemkab telah 
menetapkan Kelana sampai 
tahun 2021 sebanyak 25 Ke-
camatan.

Untuk Tahun 2022 ini ada 
sebanyak empat Kecamatan 
yaitu Kecamatan Kronjo, 
Kresek, Gunung Kaler dan 
Mekar Baru. Jadi pada tahun 
2022 ini sudah semua keca-
matan menjadi Kecamatan 
Layak Anak.

“Adapun pada t ingkat 
Desa/Kelurahan yang sudah 
ditetapkan sebagai Dekela 
sebanyak 145. Kami ber-
harap dapat  menetapkan 
kembali Dekela di wilayah 
masing-masing,” ungkapnya. 

 pp

TANGERANG (IM)- 
Sekira 400-an  warga di dua 
RW Desa Gelam Jaya, Keca-
matan Pasarkemis, Kabupat-
en Tangerang, masih berada 
di posko pengungsian yang 
ditempatkan di Musala Al 
Mujahidin, sekolah TK dan 
Posyandu Desa Gelam Jaya, 
Kabupaten Tangerang.

Kepala Bidang Kedaru-
ratan dan Logistik BPBD 
Kabupaten Tangerang, Abdul 
Munir menerangkan, banjir 
dan genangan masih meren-
dam dua wilayah. “Sampai 
dini hari sekitar pukul 03.40 
WIB pagi tadi ketinggian air 
mencapai 20 sampai 30 cm 
pada dua lokasi RW yang ter-
endam tersebut,” kata Abdul 
Munir, Rabu (16/11).

Dengan kondisi seperti 

itu, saat ini warga di RT 01/17 
sebanyak 30 jiwa diungsikan 
di Musala Al Mujahidin. Se-
mentara sebanyak 370 jiwa 
warga di RT 05 dan 06. RW 
20 diungsikan di TK dan 
posyandu di RW 02. Untuk 
dapur umum ditempatkan di 
posyandu RW20.

Dia menyebutkan saat 
ini warga yang rumahnya 
tidak terendam, sudah mulai 
melakukan bersih-bersih. Be-
berapa rumah belum dihuni 
kembali karena pemilik men-
gaku rumah yang terendam 
terasa lembap.

“Terpantau upaya warga 
yang dilakukan sudah mulai 
bersih-bersih rumah. Namun 
belum bisa ditempati kembali 
alasan rumah masih terasa 
lembap,” pungkas dia.  pp

Korban Banjir di Kab. Tangerang
Bertahan di Posko Pengungsian

Paguyuban RT Kubangsari
 Keluhkan Debu Pabrik

 - Paguyuban RT di Ke-
lurahan Kubangsari men-
datangi Wakil Ketua DPRD 
Kota Cilegon, Hasbi Sidik.

Mereka menyampaikan 
aspirasi tentang pencemaran 
debu pabrik yang diduga dari 
PT Krakatau Posco.

Wakil Ketua DPRD Kota 
Cilegon, Hasbi Sidik menjelas-
kan, penyampaian aspirasi terse-
but berlangsung di kediamannya 
pada Selasa (15/11) malam.  
“Sebelum datang ke saya, pa-
guyuban RT terlebih dahulu 
rapat membahas persoalan itu, 
lalu mereka datang ke saya,” ujar 
Hasbi, Rabu (16/11).

Dijelaskan Hasbi, menu-
rut keterangan para RT, ma-
syarakat merasa terganggu 
dengan pencemaran lingkun-
gan tersebut. Warga meyakini 
jika debu yang diduga kuat 
debu besi itu berasal dari PT 
Krakatau Posco yang berada 
di sekitar lingkungan warga.

Hasbi sendiri mengaku 
merasakan dampak pencema-
ran debu tersebut. Ia bahkan 
kerap melihat debu yang 
dikeluhkan warga tersebut 
saat subuh.

“Memang betul, saya 
terima aduan, karena saya 

juga sering melihat debu besi 
berterbangan di rumah ma-
syarakat. Intinya masyarakat 
mengadu ke saya, tolong ini 
disikapi, sehubungan sering 
terjadinya semburan debu 
dari Posco,” papar Hasbi.

Hasbi bahkan mempersi-
lakan pihak perusahaan untuk 
membuktikan keluhan warga 
dengan datang ke lingkungan 
masyarakat.

Pada kesempatan yang 
sama, lanjut Hasbi, Paguyuban 
RT mengaku sudah menyam-
paikan empat rekomendasi 
terhadap perusahaan berkai-
tan dengan kondisi tersebut. 
Namun, dari empat rekomen-
dasi hanya satu yang direspons, 
yaitu terkait gotong royong.

“Kalau gotong royong 
tanpa ada industri juga, ma-
syarakat sudah rajin gotong 
royong,” tuturnya.

Hasbi berharap perusahaan 
jangan abai terhadap aspirasi ma-
syarakat tersebut, karena hal itu 
berkaitan dengan kondisi sosial 
masyarakat. “Jangan abai atas 
keluhan dari masyarakat. Ke-
beradaan kita lebih dari Posco. 
Harus ada perhatian lebih ke 
masyarakat Kubangsari sebagai 
ring satu,” ujarnya.  pra

PROYEK PEMBANGUNAN JALAN AKSES TOL MNP
Pekerja beraktivitas di lokasi proyek jalan akses 
tol Makassar New Port (MNP) di Makassar, 
Sulawesi Selatan, Rabu (16/11). Progres pem-
bangunan jalan akses tol MNP sepanjang 3,2 
km tersebut telah mencapai 12,95 persen untuk 
mendukung operasional pelabuhan MNP dan 
ditargetkan selesai pada September 2023.
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Puluhan WNA di Tangerang Dideportasi,
Mayoritas Mantan Narapidana

TANGERANG (IM)- 
Sebanyak 80 warga negara as-
ing (WNA) yang bermukim di 
wilayah Tangerang dideportasi 
selama periode Januari hingga 
November 2022. Para WNA 
yang telah dideportasi itu ter-
catat berasal dari berbagai nega-
ra, dan mayoritas adalah mantan 
narapidana yang tersandung 
kasus hukum di Indonesia.

“ P a r a  W N A  y a n g 
mendapatkan sanksi ini hasil 
dari operasi rutin kami, tapi 
kita biasanya melakukan tinda-
kan administratif  keimigrasian 
berupa deportasi, dan memang 
paling banyak itu eks-napi,” ujar 
Plt. Kepala Kantor Imigrasi Ke-
las I Non TPI Tangerang, Rah-
matun Najihah, Rabu (16/11).

Para WNA yang tersandung 
masalah hukum ini langsung 
dideportasi ke negara asal mereka 
begitu selesai menjalani huku-
mannya. Selain itu, banyak juga 
WNA lain yang mendapatkan 
sanksi administratif  karena peny-
alahgunaan izin tinggal, maupun 
melewati batas izin tinggal. “Ada 
juga yang pelanggaran keimigra-
sian, untuk negaranya ada Tion-
gkok, Korea, Nigeria, Malaysia, 
Kamerun, Italia,” jelasnya.

 Sementara itu, Kakanwil 
Kemenkumham Banten, Tejo 
Hartanto mengatakan bahwa 
pihaknya terus memperketat 
pengawasan orang asing di 
Indonesia. Terlebih lagi saat 
ini masing berlangsung gelaran 
G20 di Bali, pihaknya akan 
berkoordinasi dengan berbagai 
elemen agar para delegasi mau-

pun masyarakat umum merasa 
nyaman sepanjang gelaran inter-
nasional itu berlangsung.

“Kegiatan ini rutin setiap 
tahun sudah dilakukan dalam 
rangka mempererat koordinasi 
lintas kementerian dan lembaga 
di Tangerang, kebetulan mo-
mennya aja G20 tujuannya 
agar adanya paling tidak ada 
saling kordinasi, kolaborasi, di 
antara kementerian lembaga 
di kabupaten Tangerang dalam 
rangka pengawasan orang as-
ing,” kata Tejo.

Tejo melanjutkan bahwa 
pihaknya juga tetap melakukan 
kegiatan rutin operasi gabun-
gan pengawasan orang asing 
di wilayah Tangerang. Meski 
demikian, pengawasan akan 
dilakukan degan cara humanis 
agar iklim investasi di Indonesia 
tak terganggu dengan adanya 
penindakan orang asing.

“Jadi kita hanya melaku-
kan pembinaan, membetul-
kan yang salah, memberikan 
arahan memberikan sosial-
isasi peraturan keimigrasian, 
ketenagakerjaan sehingga tidak 
lagi terjadi pelanggaran terse-
but,” ungkapnya.

Diketahui bahwa Kantor 
Imigrasi Kelas I Non TPI 
Tangerang secara berkaa me-
nyelenggarakan rapat dan op-
erasi gabungan Pengawasan Ke-
beradaan Orang Asing (PORA). 
Dalam operasi yang berlang-
sung 15-16 November 2022, 
Timpora akan mendatangi dua 
perusahaan di wilayah Kabu-
paten Tangerang.  pp


